



Oman – Daymaniat Inseln

30. März - 06. April 2024



Oman Explorer: 37m langes Stahlschiff, in elf klimatisierbaren Kabinen Platz für 22 Gäste: sechs Unterdeckkabinen, vier Oberdeckkabinen und eine Master Kabine, alle mit eigenem Bad. Bordsprache ist Englisch. Neben einem geräumigen Tauchdeck und dem klimatisierten Salon gibt es ein riesiges Sonnendeck mit überdachten Liegeflächen sowie eine gemütliche große Sitzecke auf dem Oberdeck.

Der **Oman** ist von Europa aus in etwa sechs Flugstunden erreichbar. Meist ist man an den Tauchplätzen allein. Die maximale Tiefe der Tauchspots variiert zwischen 15 und 30 Metern und es gibt keine starken Strömungen. Man sieht zahlreiche Fischschwärme, die durch das planktonreiche Wasser angelockt werden. Viele seltene Muränen, Leopardenhaie, Stachelrochen, farbenfrohe Nacktschnecken, Schildkröten, Sepien sowie Adlerrochen können bei den Tauchgängen gesichtet werden. Begegnungen mit Walhaien oder Mondfischen sind möglich. Die Sichtweiten können aufgrund des nährstoffreichen Wassers und wegen Sprungschichten zwischen 5 und 20 Metern variieren, aber die Masse an Fisch sorgt hier für ausreichende Kompensation.



Schiff: Oman Explorer

Zeitraum: 30.03. - 06.04.2024

Route: Best of Daymaniat ab/an Sifah

Preis der Tauchkreuzfahrt pro Person: 1.500,00 Euro

Im Preis inbegriffen: Flughafentransfer ab/an Muscat, Unterbringung in halber Doppelkabine (Unterdeck), Vollpension, Tee, Kaffee, Wasser, Snacks, 3 - 4 Tauchgänge täglich (inkl. Nachttauchgänge) von Sonntag bis Donnerstag, am letzten Tauchtag 1 - 2 Tauchgänge, 12 L Flaschen.

Zusatzkosten: Visum (ca. 50,00 Euro), Tauchgebühr (12 OMR / ca. 28,00 Euro pro Tauchtag), Hafengebühren und Treibstoffzuschlag (130,00 Euro). Nitrox, falls gewünscht (22 OMR, ca. 53,00 Euro pro Woche). Zusatzkosten zahlbar vor Ort. Nur in bar, EUR, USD oder OMR. Geldwechsel am besten am Flughafen Muscat.

Check-in an Bord um 14:00 Uhr. Empfehlenswert ist bis zur Abholung ein Tageshotel, z. B. das „Sifawy“, ca. 10 OMR, zahlbar vor Ort, inkl. Frühstück bis 10:30 Uhr und Poolnutzung.

Verlängerungsprogramm oder Flüge vom Wunschabflughafen auf Anfrage.





Best of Daymaniyat - Fahal und Bandar Khayran: ab/bis Sifah (Zielflughafen Muscat)

Im Norden des Sultanats, in der Hauptstadtregion vor Muscat liegen die Daymaniyat Inseln. Diese Touren beginnen und enden in Sifah, mit drei Tagen an den Daymaniyat Inseln, einen Tag in Fahar sowie 1,5 Tagen Bandar Khayran. Die Daymaniyat Inseln sind eine Kette von neun Inseln mit zahlreichen Tauchplätzen für Beginner und Fortgeschrittene. Die Gegend ist ein Naturschutzgebiet mit unglaublichen Fischreichtum, Leopardenhaien und vielen Schildkröten. Mit etwas Glück kann man sogar einen Walhai treffen. Fahal Island liegt rund vier km vor der Küste von Muskat. Neben schönem Korallenbewuchs lassen sich auf dem sandigen Grund Haie und Stachelrochen entdecken. Das Wrack von Al Munasir in Bandar Khayran ist ein weiterer Höhepunkt dieser Reise. Bevölkert mit Muränen, Hummern, vielen Nacktschnecken und riesigen Fischschwärmen bietet es ein abwechslungsreiches Taucherlebnis. Die exakte Route ist wetterabhängig und abhängig von der Taucherfahrung der Gäste.

